
質問者

1 快適で住みやすいまちづくり

2 安心して暮らせるまちづくり

1 公契約について

2 小規模企業振興基本法をどう活用するのか

3 今後、廃棄物に関し、揖龍保健衛生施設事務組合との協議については

1 トライやるウィークについて

2 あすかふるさとまつりについて

3 今後の町づくりについて

井川　芳昭 1 防犯カメラの必要性と防犯灯の設置状況について

1 LINEの利用による悩み相談

2 公共施設高圧電力契約について

3 副町長人事について

1 旧庁舎の取り壊しと跡地について

2 空き家バンク制度について

3 地方創生にかかるＵターン等について

1 「新たな住宅セーフティネット制度」について太子町の取り組みは

2 父子手帳及び祖父母手帳の配布で子育て支援を

3 防災無線について

1 障害者福祉について

2 「ビラ」配布について

堀　卓史 1 農福連携について

井村　淳子
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